



みんなでつくる

子供が安心して学ぶことができる学校

4つの力でのびる子を育む

- ア 人を大切にする力
- イ 自分の考えをもつ力
- ウ 自分を表現する力
- エ 挑戦する力

さんじょう

鉄輪 56人

校長 在家正行

3月16日。春らしい穏やかな日和の下、令和5年度卒業証書授与式が行われました。今年始まったみんなで学校をつくる取組を機関車のように引っ張ってってくれたのが56人の6年生でした。「自分たちでつくる!!笑顔いっぱい三条小」の児童会スローガンを掲げ、その実現に向けて様々な活動で後輩たちをリードしている56人の姿は、三条小学校という機関車の鉄輪そのものでした。56人が学校を牽引^{けんいん}していく姿を見ながら、横山光輝作「鉄人28号」を知る私は、『鉄輪56人!』と心の中でつぶやき、頼もしく感じていました。

卒業生は、たくさんの御来賓、保護者、5年生が見守る中、一人一人が、担任の呼名に大きく返事をして、壇上で背筋を伸ばして堂々と歩み、私の目をしっかりと見て証書を受け取りました。56人は、小学校課程を修了したことを自らの姿で見せてくれました。

自分では気付いていないかもしれませんが、12年前に赤ん坊だったあなた方卒業生は、みんな大きく立派に成長し、たくさんのことができるようになりました。56人一人一人が、中学校という新たなステージで、人と比べず、自分を成長させることに集中して、豊かな人生を送っていくことを祈ります。みなさんの更なる活躍を期待し応援しています。

おめでとう。鉄輪56人!

